

令和4年9月22日

台風が過ぎ去り…ただいま運動会の練習で大忙し！！



楽しみだった3連休は大型台風に振り回されてしまいました。翌日の登校時のほうが強風で恐ろしかったです。地域の見守りボランティアさんには、学校まで子どもたちに付き添っていただいたりして、大変お世話になりました。

さて、10月1日(土)に予定している運動会の練習が先週から始まっています。今年のテーマは「一致団結！椿小 最後まで全力 笑顔で楽しもう」です。今週は3日間だけでしたが、一番大事な練習の山場となりました。

子どもたちは気合を入れなおして、練習に励んでいます。コロナ禍となり、組体操ができなくなってから3回目の運動会。集団演技はダンスです。低学年は3年生がリードできるようになってきました。高学年はさすが、目標をもって真剣に向き合っている様子が伝わってきます。それぞれに見ごたえのある演技となると思いますので、楽しみにしておいてください。

また、6年生は応援合戦の自主練習を始めています。行事を通しての、最高学年としての自覚と、自分の役割を果たして成功へつながる努力の達成感をつかませたいです。それぞれの学年の子どもたちの成長を見守ります。



朝はラジオ体操の練習も…



外では位置取りが大切

◆◆3年生 AGF 鈴鹿 (株) のオンライン社会見学！！◆◆

9月13日(火)に、AGF(株)より、4名の社員の方にお越しいただき、オンラインで製造工程を見学したり、コーヒーの生産過程について教えていただきました。



コーヒーはどこからやってくる？

本来ですと、実際にこちらが訪問するところですが、現在工場内に入ることができないため、このように出張訪問していただいているとのことでした。また、途中、マスコットの「ビーン太君」もゲストで登場し、鈴鹿市で生産されている全国展開の製品のことや新開発のお話を楽しく学習することができました。



ビーン太くん よろしくね

◆◆5年生初めての調理実習！！生活力に感心◆◆

家庭科で、初めて茹で野菜とドレッシングを作りました。人参、ブロッコリー、キャベツを野菜に合わせて切って茹で手作り和風ドレッシングを作ってかけるという簡単調理でしたが、調理道具を学校で使うのは初めてです。しかし、お家でさせていただいているのか、とても手際よくできていました。そして、何よりチームワークがよく片付けまでスムーズにできました。5年生は食べるのが好きな子が多く、とても素敵です。お家でも作ってくださると思います。



🚩PTA おはようパトロール&CTL

12日(月)は、地域方の見守りや保護者の方の付き添いで、子どもたちは登校しました。

夏休みから、高速道路下交差点の見守りボランティアさんが新しく加わり、ご協力いただいています。また、小社町と大久保町から青パトボランティアさんが新しく登録していただき、地域パトロールをしています。地域の方々のご厚意に、本当に感謝します。いつも見守りありがとうございます！！



🌳植木剪定とハ千の巣撤去 ありがとうございます！！



玄関前、職員室前、南門前の植木の選定を地域ボランティアさんにさせていただきました。8月のPTA奉仕作業でもしていただきましたが、やり残したところによく気が付いていただき、わざわざ刈り込みに来てくださいました。

なんと、その時、枝と枝の間にスズメバチの巣が2つも見付き驚きました。近藤緑化(株)様のご厚意で撤去していただきました。子どもたちにけがもなく良かったです。さっぱりとして運動会が行えます。みなさん、ありがとうございました。



小中学校児童生徒科学作品展出品 (鈴鹿ハンターにて)

- | | |
|-----------|------------|
| 1年生：中 朱衣梨 | 2年生：加藤 花愛 |
| 3年生：安積 花凜 | 徳田 葵 |
| 4年生：大塚 麻央 | 大塚 麻由 向井うみ |
| 5年生：内山 女瑠 | |
| 6年生：徳田 遥 | 前川 ピース |

創意工夫がいたるところにありました。頑張りましたね！